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本报讯 10月29日、30日，由
郑州市人大常委会教科卫工委主
任姜朝红带领的督查组一行，对
高新区履行教育职责情况进行了
实地督导检查。

区党工委书记、管委会主任
王新亭对督查组各位领导、专家
的到来表示热烈欢迎和衷心感
谢，并表示高新区一直将教育放
在优先发展的战略地位，积极贯
彻落实党的教育方针政策，推动
区域义务教育均衡优质发展，希
望督查组对高新区教育工作多提
宝贵意见，高新区一定认真总结
吸收，以督促改、以查促纠，努力
办好人民满意的教育。

区党工委委员、管委会副主
任张静伟全面汇报了高新区2019
年教育工作开展情况。

在反馈会上，姜朝红代表督
查组对高新区管委会履行教育
职责情况进行了整体反馈。督
查组对高新区教育工作给予充
分肯定，对高新区管委会重视教
育发展，高起点、高标准建设中
小学，注重校园文化品质建设、
加强教育统筹、加大教师队伍建
设的相关举措表示认可与赞
赏。随后，专家就教师编制和职
业教育工作等问题与相关领导
进行了沟通交流，并对高新区今
后教育事业的发展提出了意见

和建议。
张静伟就落实督查组反馈

意见和建议做了表态发言。他
表示，高新区管委会将一如既往
大力支持教育发展，继续坚持把
教育工作纳入全区经济社会发
展总体规划，纳入区党工委、管
委会重点工作和议事日程，作为
职能部门绩效考核的重点内容
予以强化落实。同时继续加大
教育投入力度、规范聘任管理程
序、加强特殊教育、学前教育和
社区教育发展，努力为辖区群众
提供更高质量、更加公平、更加
优质的教育。
记者 孙庆辉 通讯员 张银昌

本报讯 近日，高新区党
工委副书记、管委会常务副主
任张红军来到郑州大学干部
培训中心，看望郑州高新区干
部素能提升培训班学员，并围
绕培训学员思想动态、工作学
习和生活情况进行调研座
谈。会上，班级临时党支部书
记从管理安排、学习组织、研
讨座谈、信息宣传、纪律执行
5个方面进行总结，并就进一
步巩固学习成果、顺利完成培
训班目标任务进行表态。

随后，培训班 5个小组的
学员代表相继进行发言。发
言围绕习近平总书记在中青
年干部培训班开班仪式上的
讲话精神、红旗渠精神，结合
个人工作实践展开。

张红军希望大家要珍惜此
次培训机会。他强调，提高中
青年干部素质能力，各级党委
政府非常重视。2019年以来，
习近平总书记3次对中青年干
部进行授课，不仅有目标方向，
也有实践路径，有很强的思想
性、指导性和针对性，全体学员
学习中要将三次讲话系统学
习、深入领会，入心入脑、积极
践行，实现自我、完善自我。

张红军强调，希望大家加
强思想淬炼、政治历练、实践
锻炼、专业训练，着力锤炼“七
种能力”，并结合自身经历与
大家分享了自己对“七种能
力”的认识和提升“七种能力”
的途径。
记者 孙庆辉 通讯员 杨钊

本报讯 10月23日、24日，高新
区党工委书记、管委会主任王新亭
带队赴上海考察 2020GEEKPWN
（极棒）国际安全极客大赛活动。
高新区信息安全产业特别顾问
邹宏、总经济师刘云华，区投资
促进中心、投资控股集团主要负
责人及胡润研究院相关负责人
陪同考察。

10月 23日晚，王新亭会见了
2020GEEKPWN（极棒）国际安全
极客大赛发起创办人王琦。座谈
会上，王琦介绍了大赛发起举办
的历届活动情况。GEEKPWN国
际安全极客大赛从 2014年开始
举办，陆续辗转北京、硅谷、香港、
澳门、拉斯维加斯，今年是第七

年、第十一次举办。对于技术爱
好者们来说，“无论你是谁，无论
你能破解掉什么，只要是你的原
创、首创都可以报名到极棒这个
舞台上展示你的成果。”胡润研究
院相关负责人介绍了胡润排行榜
的情况，表示大赛与排行榜单也
有很多结合点，比如参赛选手大
赛评奖结果可以参与排行等；邹
宏提出了举办极棒学院和围绕信
息安全企业的人才需求进行一些
人才匹配，提高比赛的“出圈度”
和“观赏性”等建议。随后，各方
进行了充分交流，就大赛的形式、
特有的圈子文化以及搭建人才、
平台和企业之间的桥梁作用进行
探讨沟通。

10月 24日上午，考察团一行
赴艺术中心大赛现场观看大赛，
并参与整个比赛过程和颁奖典礼
等各个环节，现场感受大赛的文
化氛围。

王新亭表示，极棒大赛目前
属于特殊群体的活动，建议今后
可以加强比赛、平台、人才、企业、
技术、榜单之间联系互动，打通关
键环节，开发可视化平台，增加专
业知识、原理讲解等内容，提升对
其他人群的可观赏性，并与大赛
主办方约定明年的举办时间，力
争将大赛落户高新区，从更多元
的角度参与打造高新区网络安全
产业生态体系。
记者 孙庆辉 通讯员 马茜

本报讯 链动世界，智领未
来。10月30日，由郑州高新区管
委会、阿里巴巴&蚂蚁集团与河
南省区块链技术研究会联合举办
的“郑州（国家）高新区西美沙龙·
区块链专场”活动在郑州高新区
举行。来自省内外 60多名区块
链专家、学者及企业代表们齐聚
一堂，解锁区块链如何为高新区
“数智治理”赋能。

郑州高新区党工委书记、管
委会主任王新亭，高新区管委会
开放创新工作领导小组副组长兼
办公室主任郑彦松，河南省财政
厅原副厅长梁太祥，河南省检察
院原巡视员冯中华出席活动。

王新亭在致辞中表示，高
新区“一台五峰”建设已全面开
启，先后与阿里、华为、新华三
等智慧城市建设领航企业签
约，致力于构建百花齐放、百家
争鸣的智慧城市产业生态。期
待区内区块链企业与阿里巴巴
等龙头企业深入合作，搭航出
海，共同助力高新区数智治理
和产业升级。

郑彦松表示，11月 5日~7日
还将召开“2020年数智治理领航

者峰会”，届时将有来自全国的
500多位行业领军企业和政府部
门领导者参会。

在沙龙活动中，各参会单位
专家介绍了区块链分层场景，
包括普通原子级区块链应用场
景、企业供研产销服的通用区
块链场景、行业细分区块链应
用场景；区块链的本质与应用；

河南省区块链公证公共服务平
台项目的建设背景、业务架构、
平台架构、应用案例及未来应
用场景等内容。在自由讨论环
节，区内企业与蚂蚁集团就区
块链技术、应用场景等方面进
行了深入交流。
记者 孙庆辉
通讯员 张振芳 文/图

本报讯 10月28日，高新
区召开秋冬季疫情防控工作
调度会。区党工委委员、管委
会副主任张静伟，区产业发展
工作领导小组副组长兼办公
室主任王军亮参加了会议。

会议传达了上级疫情防
控工作的主要精神，各单位汇
报了秋冬季疫情防控工作开
展情况。会议对高新区秋冬
季疫情防控工作进行再安排、
再部署。

会议强调，各单位务必充
分意识到秋冬季疫情防控工
作的复杂性、严峻性，确保工
作标准不降、工作力度不减，
要以积极的工作态度切实抓
好疫情防控常态化工作；要持
续做好疫情常态化防控工作，
落实防控机制、措施、保障“三
个常态化”，进一步增强防控
措施的规范性和实效性，确保
各项措施要求落实、落地、落
细；要认真落实主体责任，要
坚持将疫情防控与日常工作
深度融合，不断巩固高新区疫

情防控成果。
会议指出，防控措施要再

强化，认真做好疫情排查监
测、全方位应对准备、境外疫
情输入防控、青岛喀什返区防
控、重点场所管控等工作，严
格落实测温验码、通风消毒、
佩戴口罩、个人防护、预约限
流和重点人员排查管控、核酸
检测等防控措施，推动各项工
作措施落实落细，取得实实在
在的成效。进一步加强重点
场所、重点人群防控，抓好聚
集性疫情防范，严格落实商
场、超市和农贸（集贸）市场等
人群聚集公共场所体温监测
等防控措施，最大程度降低传
播风险，抓好冷链食品防控，
坚决阻断疫情传播途径。

高新区疫情防控指挥部
“一办四部”常务副部长、副部
长；各办事处主要负责人；创新
发展局、国土规划住建局、环保
安监局、市场监管局、市场分中
心主要负责人参加会议。
记者 孙庆辉 文/图
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